

Franckesche Stiftungen zu Halle

Promemoria von G[eorg] F[riedrich] W[eise] an Friedrich Michael Ziegenhagen.

Weise, Georg Friedrich

Halle (Saale), 15.11.1726

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-62633](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-62633)

1. Copie

Pro Memoria

15. XI. 1726
Halle den 15. Nov. 1726.

A 180. 174

An den Herrn Just. Rüdiger Ziegler in Londen.

Hilff. Prof. Francke ser. wegen zugesprochenen Lohes
Schmerzlich ist mir nicht selbst schreiben können, so sehr mir
somit specificiren sollen, was ichmal von mir so wech
für Londen als für Franquetur überkommt.

1 für Londen.

Zusätzlich Mühe der 21. Mission-Continuation
für so viel H. H. T. Schickens an die Herrn Missionaris von
den fülle des Briefes

Adig. mir gedankt sollen, was für. Schriftst. mir begeben
müssen zu haben, müßig vorsetzen, dießte ob mir mit mir,
für gemeldet werden, so sehr als bald diejenigen, die mich
verlangt werden, auf überkommen.

2 für Franquetur in Berlin, Hannover,

1. Zusätzl. Mühe der 21. Continuation von der Mission

2. für so viel H. H. T. Schickens an die Mission. von der fülle des Briefes.

3. der H. Neubauer Litz. Minder.

4. für Nachrikt von der jüngst beschriebenen Litz. zu Weimar.

5. für besondere Empfehlung der Mission des Gottes an mir Kinder.

6. Copia eines Agn. Schreibens d. M. in Frankfurt an H. P. Francke ser. vom 15. Nov. 1726.

7. für Extract aus Cotton Matheri Magnalibus Christi Americanis.

8. für Adig. von dem neuen Goldlande zur Bibliothecque.

9. Copia Schreibens von H. E. Elers an die H. Mission. vom 27. Sept. d. c.
das über Copenhagen gegangen

10. für Specification aller Sachen, die vom 19. 27. Sept. d. c. d. d. d. von mir
über Copenhagen nach Franquetur abgesetzt werden.

